

OVACIONES

MARTES 4 DE JUNIO DE 2019 | NUMERO 25221 AÑO LXXII

<http://www.ovaciones.com>

Baillères apoya respuesta a Trump

El presidente Andrés Manuel López Obrador agradeció el apoyo de los ciudadanos respecto a la decisión del mandatario estadounidense, Donald Trump, de imponer aranceles a productos mexicanos.

“Agradezco la solidaridad de ricos y pobres, de la inmensa mayoría de los mexicanos en el tema de las tarifas que quiere imponer el presidente Trump. Igual que lo expresaron familias humildes, lo transmiten empresarios como Slim, Alemán y otros. Vean la carta de Alberto Baillères”, escribió López Obrador.

Página 2

Van 20 mil a buscar empleo en Dos Bocas

Ver página 5

Abstención y uso faccioso de los comicios: PAN

Ver página 4

VENTANA

Se avecina otra tormenta.

OPINION

DIA HABIL

Alberto Montoya **Página 2**

Con arancel de 5%; rechazo a ser tercer país seguro

Perderá México 17 mil 500 mdd

WASHINGTON, EU.- El subsecretario para América del Norte de la Secretaría de Relaciones Exteriores (SRE), Jesús Seade Kuri, informó que la relación comercial entre México y Estados Unidos alcanza los 350 mil millones de dólares, por lo que la aplicación de aranceles de 5 por ciento costaría 17 mil 500 millones de dólares.

El titular de la Secretaría de Agricultura, Víctor Villalobos Arámbula, indicó que en el sector agropecuario las pérdidas serían de

mil 410 millones de dólares, que impactarían a los consumidores.

El canciller Marcelo Ebrard Casaubon aseguró que los límites de la negociación de México con Estados Unidos los impone la Constitución, la política migratoria con los compromisos firmados en Marrakech y la dignidad del país, además de que reiteró la negativa a ser el tercer país seguro.

En conferencia, expresó que habría inestabilidad económica, lo que significaría reducir la

capacidad de México de ofrecer alternativas de empleo para los migrantes que ingresen al país.

Donald Trump tuiteó desde Inglaterra que México debe contener a los migrantes de buena fe, mientras Wilbur Ross, secretario de Comercio, insistió en aplicar el arancel.

Andrés Manuel López Obrador reiteró que no desea enemistarse con Trump ni con el pueblo estadounidense.

Página 3

Deja CRE por visión diferente

POR RITA MAGAÑA TORRES

Guillermo García Alcocer renunció al cargo de comisionado-presidente de la Comisión Reguladora de Energía (CRE) y lo notificó al Senado.

En una carta enviada a la Cámara alta, argumentó que su renuncia obedece a que la máxima instancia de toma de decisiones de la comisión, el órgano de gobierno tiene una nueva composición con una visión mayoritaria, por el nombramiento de 4 consejeros afines al proyecto de gobierno de la actual administración, “diferente a la mía”.

Ver página 4

Desaira AMLO a CNDH y ésta lanza crítica

POR PATRICIA RAMIREZ

En un hecho inédito en 29 años de existencia de la CNDH, el presidente de ese organismo presentó su informe anual de labores ante la Secretaría de Gobernación y no ante el presidente de la República, como tradicionalmente se hacía.

Su titular, Luis Raúl González Pérez, aseguró que 2018 fue el más violento y que 2019 parece igual.

“Un sistema democrático y eminentemente liberal como el que nos rige, tiene por base esencial la observancia estricta de la ley. Ni el capricho de un hombre solo, ni el interés de ciertas clases de la sociedad forman su esencia”, dijo.

Ver página 5



COMPETENCIA DESLEAL

Miles de taxistas y transportistas se manifestaron en el zócalo capitalino para exigir que se prohíba la operación de Uber, Cabify, Didi y más servicios vía celular. Lo consideran competencia desleal. Mientras, el gobierno anuncia restricciones al tránsito de vehículos con placas foráneas y de transporte público.

Ver página 16